

## Polsek Widasari Gelar Program Jum'at Curhat Bersama Masyarakat: Mendengar Keluhan dan Aspirasi untuk Peningkatan Harkamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 28, 2023 - 12:09



*Polsek Widasari Gelar Program Jum'at Curhat Bersama Masyarakat: Mendengar Keluhan dan Aspirasi untuk Peningkatan Harkamtibmas*

Indramayu,- Polsek Widasari menggelar program Jum'at Curhat bersama

masyarakat Desa Kasmaran, Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023).

Kegiatan ini berlangsung dengan tujuan untuk mendengar secara langsung informasi, keluhan, aduan, saran, kritik, dan masukan dari masyarakat terkait permasalahan yang terjadi, serta terkait Harkamtibmasdi wilayah tersebut.

Turut hadir dalam kegiatan ini beberapa pihak, antara lain AKP Warmad S.Pd (Kapolsek Widasari), Aipda Sakudin (Kanit Binmas), Brigadir Wawan Hadiyanto (Bhabinkamtibmas), Makmudi (Kuwu Kasmaran) serta Masyarakat Desa Kasmaran.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad mengatakan, Program Jum'at Curhat ini merupakan salah satu bentuk komitmen Polsek Widasari Polres Indramayu Polda Jabar dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat.

Dalam suasana yang akrab dan santai, anggota kepolisian mendengarkan dengan penuh perhatian curhatan dan keluhan dari warga.

Program ini juga merupakan bagian dari Quick Wins Polri Presisi, sebuah program yang digagas oleh Kapolri untuk meningkatkan pelayanan dan responsibilitas kepolisian kepada masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Widasari memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap menjaga Kamtibmas di lingkungan mereka.

Apabila ada hal yang mencurigakan atau peristiwa kriminalitas yang terjadi, masyarakat diharapkan segera melaporkan ke Polsek Widasari.

Dengan adanya partisipasi aktif masyarakat dalam melaporkan kejadian-kejadian penting, kepolisian dapat lebih cepat dan tepat dalam mengambil langkah-langkah untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah, kata AKP Warmad

Kegiatan Jum'at Curhat ini merupakan bentuk nyata dari upaya Polsek Widasari dalam membangun hubungan yang harmonis dan saling percaya antara kepolisian dan masyarakat.

“Dengan saling mendengarkan dan berdialog, diharapkan tercipta sinergi yang positif dalam menjaga Kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Widasari,” pungkasnya.